
 
Agenda de la reunión y notas 

Fecha de la reunión3/3/22 
 
Facilitadora:  Donna Prak/ Presidenta 
 
Actas registradas por:  Stephanie Foss/ Secretaria 
 
 

  Actas de la reunión: 
Hora de inicio 

en Clock 6:01 p.m.  

 Asistencia: 
  

Stephanie Foss, Leane Dunn, Georgia Pedrift, Natalie Hoytt, 
Lauren West, Andrea Rojas, Patrick Bailey, Maryln Garcia, Wendy 
Barron, Donna Prak, Veronica Bascherini 
 

 Llamada al 
pedido: Donna a las 6:01 pm 

 Aprobación del 
orden del día: 

No se le ha indicado que apruebe 

 Aprobación del 
Acta de Febrero :  

Moción de Georgia para aprobar, Anastasio segundo, todo aprobado 

 Actualización del 
presupuesto 

Chequeando $96,376.78 
Transacciones: administrativo, reembolsos de maestros, becas 
uniformes, renovación de dominio, box tops, deportes 
Ahorro $7196.61 
Donación: ¿Crewbin?  US$ 2500 
6to grado educación al aire libre: $2786.91 
Ropa: $11377.94 
MECHA: $243.77 
Deportes: $0 
 

 Antiguo negocio: 
Noche de Taco Bingo: 
17/03/22- Necesitamos ayuda con la configuración y limpieza, lo 
llamará Anastasio. Necesitamos ayuda con la mesa de efectivo, los 



 
dibujos, la entrega de nuestras tarjetas de bingo y doppers. Taco 
truck se hará cargo del dinero ellos mismos.  6º grado u otro club 
tendrá una mesa de bocadillos si pueden manejarla para su propia 
recaudación de fondos.  Todas las mesas estarán afuera y 
Anastasio en el medio. 4:00 p.m. configuración, Pat, Leane y 
Natalie pueden ayudar a configurar. 
Los niños juegan gratis y comienzan a las 6:00 pm. Premios de rifa 
entregados entre cada juego, y dinero por cada juego de Bingo 
ganado. 
¿Estamos enviando volante, cómo va a salir?  Donna le dio al 
administrador el folleto que se enviará a Parent Square, Leane 
también enviará un folleto al grupo para que Pat lo imprima.  No 
se puede usar el Calendario Maestro para enumerar eventos en 
Parent Square ahora que Andrea se va y no lo administra y no hay 
nadie que se haga cargo.  
Todos los suministros para bingo en el armario, Donna recogerá 
los premios. 
Día de César Chávez: 1-5 pm 
Wicked Slush: Disponible 
Jumpin Jacks: puesto para todo lo ofrecido, toboganes, paquete 
de carnaval, carreras de obstáculos, lanzamiento deportivo, etc. 
No  se permiten jumpies porque tendríamos que obtener 
exenciones y  monitores adultos para cada jumpy.  
Clementine Face Painting is mirando si alguien puede venir y 
devolverá el 20% de las ganancias totales. 
¡Necesitamos padres voluntarios para ayudar a out! 
Pat preguntó si debería haber una cabina de cultural. 
Comuníquese con MECHA sugerido por Anastasio 
Este día será un carnaval al estilo y conseguirá algunos food 
trucks, los fondos saldrán del enriquecimiento. Esto no es una 
recaudación de fondos, sino más bien algo divertido para nuestra 
escuela, y necesitamos celebrate. Listo para hacer el viernes 1 de 
abril  para que podamos terminar la semana con la celebración.  
Sugerido para que SRJC y sonoma State MECHA club vengan y 
ayuden / modelos a seguir, Georgia llamará y no necesitarán ser 
examinados antes. $ 4312.75 en total para el evento, sin incluir el 
DJ que también necesitaremos obtener, el mismo DJ que tuvimos 
para Color Run, $ 600 para DJ. Necesitamos camiones de tacos, 
por favor comuníquese con cualquier persona que conozca.  



 
¿Todos están de acuerdo con el costo?  ¿Tenemos actividades de 
enough para que los estudiantes de secundaria se diviertan?  Es 
útil que esté sucediendo después de la escuela y los niños estarán 
allí para ver y, con suerte, quedarse. Un evento como este debe 
suceder para la escuela. TODOS VOTARON SÍ para aprobar la 
moción para proceder.  La Administración Escolar también aprobó 
y dio a conocer lo que la escuela hace normalmente el 31/31 con 
los estudiantes. 

 Nuevos Negocios:  

 Capacitación de ELA / SLA durante el verano: Christina Cena está 
preguntando si la Fundación puede ayudar con el almuerzo todos 
los días o algunos días. Esto debería discutirse como un nuevo 
negocio con la discusión de una nueva partida en nuestro 
presupuesto.  
Wendy: Vamos a llegar a las empresas si quieren ayudar, menos 
de 10 maestros. 
Natalie: Necesitamos tomar una postura, ya sea que hagamos 
esto o no, todos queremos apoyar a los maestros,  pero se supone 
que nuestro dinero es para el enriquecimiento. Si hacemos una 
partida en el presupuesto, reservamos dinero para los maestros 
que todos conocen, por lo que  no siempre es constante pedir 
más y más dinero.  
Donna: Un enfoque como este nos permite mantener nuestra 
misión de recaudar fondos para el enriquecimiento, pero también 
apoyar a los maestros que es claro para que todos lo vean. 
Brian: me gustaría ver una mayor participación en la recaudación 
de fondos de los maestros para apoyar la recaudación de dinero 
para eventos como este. Quieren que los profesores participen 
más con la Fundación. 
Anastasio: se mueve para promover a los padres para que ayuden 
con la cocina de alimentos para traer para este entrenamiento de 
verano y si nadie da un paso adelante, entonces las fundaciones  
lo pagan. Pat lo secunda. Con el apoyo de más miembros de la 
junta. 
Pat:  establezcamos un presupuesto por maestro cada año para 
que quede claro cómo reservamos dinero para los maestros. 
Natalie: ¿Podemos establecer cuál será esta cantidad  en nuestro 
presupuesto para que no discutamos sobre esto cada vez que 
surja?  



 

Anastasio: la discusión se hará el  primero del año cuando 
aprobemos el  presupuesto de año nuevo. 
 

 Comentario 
público: 

Karen Loiza- Los estudiantes de 6º grado quieren recaudar fondos para la 
noche de Bingo. 
 
Natalie:  será la coordinadora de Dine and donate, actualmente 
trabajando con Kona Ice y comenzará con 2 este año, si reservamos 6 
eventos obtenemos un 25% de devolución. El parque detrás del campus 
cerca del parque será el lugar, fuera del campus. 
 
Brian: hacer movimiento para mover nuestro dinero fuera del cheque y 
hacia los ahorros para que uno haga intereses sobre él y también lo 
mantenga seguro. Moción para transferir $ 60,000 en ahorros- Lauren 
segundos y todo a favor. 
 
Andrea:  Baile Folklórico, ¿podemos asociarnos con estudiantes de 
Sonoma State para ayudar a asumir esto, y / o Gloria ayudar con 
estudiantes mayores? 
 
Leane: Reprogramación de la gala para el 29 de abril de 2023. Sin 
conflicto, a Leane le gustaría hacer una moción para pasar a una nueva 
fecha.  Donna aprueba que se mueva. 
 
Wendy:  La Sra. Domínguez habló con Wendy sobre un evento después 
de las vacaciones de primavera para la  fiesta de graduación de los 
estudiantes de 8º grado  en EpicCenter, ¿puede la Fundación ayudar a 
pagar  el presupuesto de enriquecimiento para el transporte en autobús 
si no se recauda todo el dinero? Donna- si esto es en mayo lo 
discutiremos en abril meeting.  
 
Stephanie: me gustaría haber agregado a la próxima reunión de nuevos 
negocios que discutamos comités para el próximo año para que 
podamos  dividir proyectos y mantenernos organizados y garantizar que 
todas las actividades ocurran durante todo el año. 
 
Anastasio: me gustaría saber qué pasó con la venta de dulces de V-day 
See, ¿podemos hacer uno para Semana Santa, qué pasó con el  pedido 
de ropa y cuándo podemos volver a vender?  Donna- pidió camisetas 
que nos quedaban bajas pero nada con una mascota hasta que eso se 
decida.  Elizabeth se hace cargo de la recaudación de fondos de dulces 



 
de See. Si Karolina no aprueba una publicación para Parent Square, no 
se anunciará.  Donna se comunicará con Elizabeth sobre la Pascua. 
 
Verónica Basherini- Las actividades culturales  para estudiantes no han 
estado sucediendo como solíamos tener, deambulando si la Fundación 
puede apoyar traerlos de vuelta, como Baile Folklórico. ¿Más 
enriquecimiento de la justicia social para ayudar con el acoso que 
ocurre en la escuela?  Donna- Fundación tratando de traer más de 
vuelta, desde COVID ha sido difícil encontrar personas para ayudar o las 
restricciones vigentes debido a COVID han causado demoras en traer de 
vuelta.  También estas son cosas que se están discutiendo con Karolina 
pronto.  

 
Agenda/Objetivos 

para la próxima 
reunión 

Próxima reunión 4/7/22.  ¿Está bien que todos se reúnan a las 5 
p.m.? Todos votaron que sí. 

 Aplazar:  Donna 

Hora de 
finalización en 

Clock: 

19:10 horas  

   

 


